

事業所だより

一〇月に入り朝夕の気温は下がる傾向にあります。また今年はW i t hコロナであります。暑くてもマスクが手放せません。外出時は常にマスクは必需品です。周りの目もマスクをしていないと、あたかもパンツを穿いていないくらいの厳しい目でみられます。マスクの性能が向上しても、やはりマスクをしながら外での業務は辛いです。現場作業でのマスクの必要性は各個人の最低限のモラルでの判断で身に着けて頂ければと思います。

安倍政権時代から閣議決定していた、G O T O トラベル・GO TO イートが菅政権で実行しました。実行の賛否はありますが、最近の報道番組などでもよく耳にするのが、これ以上経済が衰退していくと、失業率が増えそれに伴い自殺者が増加し新型コロナでの死亡者数を上回るとの査定が出ています。元大坂府知事・橋本徹氏の書籍（橋本語録）でも、『新型コロナに打ち勝つためには新薬・ワクチンの開発、それと並んで人類が集団免疫を持つしかない。だから死者をださない範囲で感染がある程度ゆるやかに広がりながら、人類が免疫を獲得していくことは、人類がウイルスに打ち勝つプロセスもある。』と書かれています。新型ワクチンが開発されるまでは、経済を動かしながら新型コロナと共にしながいといけません。新型コロナに罹らない事に越した事は無いですが、経済を動かした以上、誰もがいつ感染してもおかしくありません。今の世論はコロナの陽性反応が出ても重症化にならな

その事からWHOが発表した
最近の新型コロナ情報が話題にな
なっています。新型コロナの感
染や重症化の危険因子を挙げて
それに該当する方の注意を促
っています。その危険因子として
います。

① 六五歳以上
② 慢性肺疾患
③ 喘息
④ 糖尿病
⑤ 重症心疾患
⑥ 透析中の腎疾患
⑦ 免疫機能の低下
⑧ 肝疾患

などが示されていますが、これら
のほかにも重要な危険因子と
して「肥満」が報告されています。
BMI二五以上の肥満者は
B M I二五未満の普通体重の人
に比べ、重症化の危険度が、六
倍も高いことが示されました。
心当たりのある方は今からでも
食生活の改善をしてみたらどう
でしょうか。何事も健康一番で
す。

九州は今年も自然災害に頭を
悩まされています。七月・九州
全域を襲った豪雨災害。九月・
九州を縦断した台風一〇号の上
陸とたて続けに起こり、四年前
の熊本地震復興が終わりを見せ
かけていたこの時期に更なる災
害が発生しました。特に七月の
豪雨災害による熊本県人吉市、
八代市の被害は熊本地震と同等
の被害で復旧、復興にまた時間、
労働を費やす事となるでしょう。
今回の七月豪雨で改めて再確認
した事は、自然には勝てない、
の被害で復旧、復興にまた時間、
労働を費やす事となるでしょう。
このご時世では『まさか』は起
こりえるのだと思いました。
今年は特に暗いニュースばかり
り続いていた熊本県ですが、やつ
と明るいニュースが一つ飛び込

、じ、感いた て、

令和二年一〇月六日(火)、修成建設専門学校様より社員を迎え、それがご縁で今年度の後期、土木系一年生の皆様にワークシヨップ授業の中で当社の技術紹介と企業説明をとのご依頼がありました。

昨年度、修成建設専門学校様より社員を迎えたが故に、この機会で、建設専門学校様には、感染予防対策を万全にいろいろご準備頂き、対面でのワークシヨップ授業を開催して頂き感謝しています。

支店長にもご同行頂き、卒業生である俊朱音部員にパワーポイントで、大相撲秋場所で正代関による熊本県初の大相撲初優勝です。相撲ファンなら有名な事らしいですが、正代関は相撲会一のネガティブの持ち主だそうです。確かにテレビ中継を視聴しても、目立つ様なパフォーマンスは無く、勝利者インタビューでも聞かれた事にしか答えない、インタビューアー泣かせです。相撲会一のネガティブの持ち主が優勝まで至った経緯は、四年前の熊本地震が大きな出来事だつたそうです。地震による、勇気を貰つた」と言葉を頂いてからは、微力でも相撲で見せる事で被災者から『元気になる、勇気を貰つた』と言葉を前は自分の為に相撲を取つていたが、地震後は勝利する相撲で故郷に恩返しができると思うようになり、自分の為の相撲道から人(被災者)の為と考えを変え、相撲に取り組む姿勢を改めた事で、今回の初優勝に繋がりました。

イントを用いて業界を取り巻く環境や当社の事業内容、工事例を紹介してもらいました。先ず知つて頂きたい当社の営業理念。「働いて良かったとれる職場づくり」「社会に存続価値のある職場づくり」「建設で拓く豊かな都市（まち）づくり」「職域で自己を磨く人こそ建設人」これらのスローガンを紹介し、個を大切にし社会に貢献する、まさに今の時代にござるべき企業の姿をお伝えいたします。

全国に展開する事業所ネットワーク、特殊土木工事等事業、住宅関連工事事業・機械製造売等事業・再生可能エネルギー後輩で今回の初優勝に人一倍んでいます。彼もまた顧客、力会社からの評判も上々で、事に対する取り組み姿勢は代間に引けを取らないほど真面目です。本人曰く今はまだ幕ですが、近い将来当社の大関更にはもう一つ上の横綱になる様に日々の業務に格闘していると心強い言葉を頂いています。早いもので今期も後四ヶ月す。現状のままでは九州支店例年通りの負け越しが決定します。ここで何もやらなければ土俵下に落ちるのではないかと心配される方へお話を。九州支店職員一同で残り少ない取組みに全身全霊で挑み、土俵での勝負強さを見せ、正代の得意技である「右四つ、寄り」に習って最後の最後に技を振り勝利し、大金星を決めて勝利祝杯を挙げたいと思います。

建設業を取り巻く環境とは、政府・民間を合わせた投資額は、一九九二年の八円をピークに二〇二〇年度フォーム・リニューアル投資額は、一九九二年の八円をピークに二〇二〇年度含めて六三兆二七〇〇億円とク時の約七五%となつていて建設業就業者数は建設投資少に伴い、一九九七年六八人をピークに減少が続いている。二〇一〇年以降は横ばいとなつており、ピークのおよそ七三%に推移しています。

しかしこの度、土木工学建設エンジニア学科の生徒様を前に、専門職を志す若眼差しに触れ、建設業の未来明るいと実感致しました。これをご縁に建設の未来として太洋基礎とともに歩くくれる若者との出会いをと継続して行っていく所存であります。

夏の暑さも過ぎ秋風
やかな季節になります。
時間が短くなり、ナ
レンジ色の夕焼け空が
あつという間に日が落
朝晩は冷え込み寒暖差
ので風邪をひかないよ
うください。

季節が秋に近づくに
の時間が短くなり、ナ
レンジ色の夕焼け空が
あつという間に日が落
朝晩は冷え込み寒暖差
ので風邪をひかないよ
うください。

修成建設専門学校様へ
公社説明会を開催いたしました。

等事業・特許工法など多岐にわたる事業展開をご紹介致しました。

総務だより

夏の暑さ
やかな季節
は涼しく過
朝晩は冷え
ので風邪を防
ください。
季節が秋
の時間が短
レンジ色のあ
つといふと
なる時間が
ある時間が
社がある時
が毎年多發
月から一二
生する交通
く、特に日
時の時間差
ています。
は帰宅時間
うこともあります。
者」の事故
「横断中」
察厅から登
ライバー・
日没時間が
は「魔の時
「魔の時間」

「さも過ぎ秋風が吹く爽
快になりました。昼間
遅くなり、まだ外は才
の夕焼け空かと思えば
間に日が落ちて暗く
込み寒暖差が大きい
とひかないようご自愛
を知県は交通事故
する地域です。一〇
一月は薄暮時間帯に発
生が早くなりました。本
県は交通死亡事故
後一時間に多発し
また、歩行者の死者
高等で人が多く行き交
り、夕方の五時~七
時半は昼間と比較して約
一時間で人が多く行き交
り、「自動車対歩行
歩行者双方にとつて
みが多く、ほとんどが
に発生していると警
告亡事故が発生してい
る」といえます。

速度が分かりにくくなります。ドライバーの方は加害者にならないために暗くなる前から早めのライト点灯を心がけましょう。視認性が低下する夕暮れ時から夜間は、ライトをつけることにより歩行者・自転車などから危険を早期に発見することができます。また前方がよく見えるだけなく、相手に自車の存在を認識させることができます。

歩行者や自転車利用者はドライバーからみえやすい明るい服装をする、反射材用品を活用し、バッグなどに身に着けて自分の存在を周囲に知らせるなどでドライバー側にとつては予め認識でき注意を払い走行できます。

お互いが認識できる状況を作ることで危険を早期に察知することができ、事故に遭遇する可能性は下がります。自身が悲惨な交通事故の被害者、加害者となならないよう「魔の時間」帯の行動には十分に注意しましょう。

共済会だよ

顧問
豊住
滿

管理本部 総務部 李 賢敍

十月一日

規
店

新潟営業所